偽善ではなく本気で日本改革を考える者によるお礼と提言

自民党議員の皆様、自民党県連の皆様 警察庁長官

> 動物の繁殖は虐待(繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ) 福島市矢剣町11-3星野節子024-563-7650 アメブロから『動物の繁殖は虐待』で検索を

用件のみにて失礼します。

- 1、高齢者の医療費負担を1割から2割に上げてくださり、感謝の言葉もございません。 今後、高齢者の医療費負担は6割~7割に上げ、その分、国保料・社保料を安くし、若い世代が、 貯蓄・投資できるようすべきだと思います。そのためにもiDeCo、NISA、ワンタップバイなどの投資 しやすい環境を整えてくださり感謝致します。貯蓄型国民から投資型国民にしないと、高齢者層 の金融資産はあるにも関わらず、失業者だらけになる点に着目してくださり感謝致します。 また、110万円までは贈与税非課税についても、老齢者世帯が孫の教育費を負担できる制度で、 事実上の世代間格差是正であり、感謝致します。
- 2、国民は良い点には感謝せず、悪い点だけを探して文句を言うという未熟者ばかり。高齢者は若者のお手本になるべく、病気しないよう「気合い」を入れて生活し、「自助精神」が必要。コタツにあたってTVばかり見ている者、旅行ばかりしている者、生活保護受給者は「**社会のお荷物**」。そういう連中は若い頃は「老いたら社会貢献する」と言い、老いると「もっと旅行に行きたい」と言います。そんな不良老人は皆、同じく腐った顔をしていて、妬み根性が強くタチが悪いのです。
- 3、暇人はウクライナへ折り鶴を送るという迷惑行為を考えます。また、優しいことを言っただけで、優しい人になったつもりでいます。**優しいことを考える人が優しいのではなく、優しいことをするためのお金や労力を使う人が優しいのです。**
- 4、不良老人を甘やかさないために、老人福祉はカットすべき。私の主張が間違っているとするなら、なぜ、多くの者が、気持ち悪いオヤジ顔、下品なおばちゃん顔になり、その後、腐った老人顔・人相の悪い前科者顔になるのでしょうか?
- 5、悪い人を批判せずスルーするのが大人の対応だという「ムラの掟」が蔓延り、それが原因で動物虐待飼育が放置されてきました。「繁殖と衰弱死」、「繁殖と遺棄」、「繁殖と処分」、「産ませていのちを持てあまして里親さがし(実質遺棄)」を止めさせるには、不良老人らのための福祉費をカットし、不良老人が長生きするのを防ぐ必要があります。飼うのが愛情ではなく、<u>飼ってはいけ</u>ない者へ飼わせないようにするのが動物福祉だと思っております。
- 6、虐待飼育者には共通点があります。やもめで、アカの他人が納めた税金で生活しているくせに (生活保護受給者)、感謝するどころか、もっとクレクレとごねることしかできない「お荷物層」で す。自立すらできないため、繁殖を繰り返して多頭飼育崩壊となり、動物を不幸にすることしかで きないのです。

一例では、福島市野田町5丁目に住むヤクザ顔の生活保護受給の多頭飼育崩壊の男が、私に向かって「オマエ、恐喝やってんだろ!」と。つまり、この男が恐喝で生きてきたため、<u>主語を入れ替えて</u>、いいがかりをつけたのです。この男が避妊手術を受けさせないため、私が33匹分を肩代わりしてあげたというのに! このように、生活保護受給者や老婆らの尻ぬぐいをしてあげると、必ず、いいがかりを付けられます。30年近くもの間、同類の被害を受け続けてきました。よって、不良老人を長生きさせる社会ではなく切り捨てる社会こそが、『平等の原則』に則した社会です。

7、市の中心部から外れると多頭飼育崩壊による虐待飼育が多く、そこへ改善のために出向く私を不法侵入者扱いして、動物虐待飼育がなかったかのように偽装する警察。私は不法侵入ではなく、「合法的かつ建設的な訪問」をしているのですから、警察は学ぶ必要があります。警察は事件がなかったように偽装することで、未解決事件が増えるのを防ぎたくて、私を不法侵入者扱いしたいのでしょうか? 警察学校における教育方針を調べる必要があります。

- 8、これまでの日本は、概ね、以下の3層に分かれています。
- ●受益だけの層 ●受益もあるが負担もある層 ●負担ばかりの層 「負担ばかりの層」が国外に移住しないようにするには、シルバー権益、公務員権益を大幅にカットしていくしかないと思います。

9、市町村合併によって廃村廃町をし、無駄なインフラ整備をやめるべきだと思います。過疎地から市の中心地へ移住する老人へは、「まとまった金額」を渡してでも、少人数のためのインフラ整備よりは、歳出を削減できると思います。

10、日本は、税金を『行き過ぎた福祉』に使うという奇妙な福祉国家を続けてきたため、義務意識が欠如している不良老人が多いため、『自助精神を』『おいしいとこ取りの人生なんて下品』を国是にすべきだと思います。

11、名誉毀損の温床である2ちゃんねるの創設者ひろゆきは、20年ほど前、その罪の重さを問われ、多くの民事裁判で多額の慰謝料支払い義務を課せられたが、一円も支払わずフランスへ逃亡。 『誹謗中傷については遡って罪を問うことができる、時効は成立しない』という法案をお願い致します。

産ませた飼い主は命を持てあまし、一日も早く家から追い出す目的で、「今、一番可愛い時期ですよ、もらってください」と言って里親探しをして、家から追い出して、せいせいしています。かたや、もらい受けるほうは、「一生、大切に大切に飼います」と言うのですが、最後まで飼えない人があとを絶ちません。事実、保健所へ持ち込まれたいのちは、一度は飼い主に大切にされたいのち。虐殺目的で動物を譲り受ける異常者も。よって、産ませる人は虐待者と「共同正犯」の罪に問われる可能性があります。

殺人と同レベルの罪である事実無根の 誹謗中傷書き込みについては時効なしに。

有事の中、このような不躾な文書を差し上げる失礼をお許しください。議員の皆様の頭の片隅に置いて頂きたく存じます。ウクライナ戦争が終結した際に、ご一考くだされば幸いです。

1、ひろゆきは誹謗中傷の温床である2ちゃんねるの開設者。2ちゃんねるによって多大なる精神的苦痛・風評被害による経済的損失を受けた方が多いからこそ、ひろゆきは多くの民事裁判で敗訴し、慰謝料額は億単位(兆単位?)だったが、一円も払わずにフランスへ逃亡。

2、ひろゆきは「自分は場を提供しただけ」と言い訳するが、悪意のでっちあげが書き込まれることを知りながら、愉快犯のように2ちゃんねるを続けたため、刑法上も連帯責任を問われるべき。

3、過去に遡って法的責任を問うという法律ができれば、名誉毀損目的のでっちあげという 重い犯罪を抑止できると思う。誹謗中傷する者は、嫉妬対象を不幸にすることが目的であり、 嫉妬対象が死ぬのを望んでいることは、書き込み内容から明白。つまり、直接的に手をかけ ない殺人を企てているのが明らか。このような人格破綻者らの溜まり場ともいえる2ちゃん ねるを発案したひろゆきの罪は重く、被害を受けた方々の『受忍限度』を超え『基本的人権の 侵害』となっている。

以上の理由から、名誉毀損罪の時効をなくして頂きたく存じます。

福島市矢剣町11-3星野節子 024-563-7650